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UNE SI BELLE JOURNÉE !...

Sortie pédagogique du 21 janvier 2020 -

Visite du Conseil de l'Europe -

Visite du Collège Galilée

CM2 Schelcher – Ecole du Centre Holtzheim

Ce travail d'expression écrite et d'illustration

a été commencé à l'école, puis continué et finalisé pendant la période de confinement.



Holtzheim le 27/03/2020 

 

EXPRESSION ECRITE 

 

La journée du 21 janvier 2020 

 

CHAPITRE 1 : CONSEIL DE L’EUROPE 

 

Mardi 21 janvier 1694… oh non j’ai trop remonté le temps ! Je voulais dire Mardi 21 janvier 20200, oh 

non j’ai mis un zéro de trop, hé hé, ça rime un zéro de trop. Bon arrêtons les boutades et revenons à 

nos dindons !  

Mardi 21 janvier 2020, je me suis réveillé aux aurores, enfin n’exagérons rien, à 7 heures du matin. 

J’étais de joyeuse humeur car nous allions en sortie au Conseil de l’Europe, je me réjouissais. 

J’étais tellement excité que je n’ai même pas pris la peine de prendre le petit déjeuner chez moi, j’ai 

préféré l’emmener avec moi pour rejoindre vite mes copains. 

A l’école nous avons travaillé jusqu’à 9h30 puis nous sommes partis en bus. 

Lorsque nous sommes arrivés au Conseil de l’Europe vers 10 heures 15, nous avions 30 minutes 

d’avance. Donc nous sommes allés au Parc de l’Orangerie : nous avons pu voir des Cygnes (ou des 

cigognes, ma mémoire me joue des tours), des écureuils (l’un d’eux est même passé tout près de moi) 

et des corbeaux.          

A 10 h 45 nous devions aller au Conseil de l’Europe. Là-bas, un homme avec un costume de magicien 

nous attendait. Il nous a remis à chacun un petit fascicule (c’est ma maman qui vient de m’apprendre 

ce mot !) contenant des questions sur des animaux et les pays de l’Europe ainsi que leurs drapeaux. 

Une dame nous a donné un stylo chacun pour pouvoir remplir le fascicule pendant la visite guidée. 

Nous avons alors fait un petit Quizz. 

Puis nous avons regardé un film d’une durée de 5 mn qui expliquait la création du Conseil de l’Europe. 

Lors de la visite ce qui m’a le plus impressionné c’est l’hémicycle : c’est très grand, les écouteurs pour 

entendre les traductions (8 langues, anglais, français, portugais, espagnol, italien, grec, …), forme ronde 

de l’hémicycle. 

Nous avons ensuite fait plusieurs ateliers dont un sur le sport. On a parlé des règles pour être solidaires 

et unis. 

 

 



 

 

Un dernier atelier que j’ai bien aimé, le jeu de l’oie. Ça consistait à avancer en répondant à des 

questions posées sur le Conseil de l’Europe. 

A la fin de la visite, nous avons fait une photo, avec des cadres comportant les règles du Conseil de 

l’Europe. 

C’était vraiment tropp biennnnnnnn cette matinée ! 

 

CHAPITRE 2 : COLLEGE GALILEE 

 

Nous sommes allés dans un parc, à côté du Collège Galilée, pour déjeuner.  

Vers 14 heures nous nous sommes rendus au Collège, et là beaucoup de collégiens nous attendaient. 

Le Directeur Adjoint, Monsieur LABAUVIE, nous a accueillis et nous a présenté le Collège : le CDI, les 

salles de classe. 

Ensuite notre Maître a constitué quatre groupes pour aller dans quatre salles différentes. 

J’étais dans le groupe art plastique (j’aurais préféré aller dans le groupe musique, mais ce n’est pas 

grave). 

On a découvert comment camoufler un caméléon (c’est bizarre car le caméléon est déjà camouflé 

non ? Je n’ai pas vraiment compris je crois). Cet atelier était bof bof ! 

Après l’atelier nous sommes tous allés prendre un goûter dans la cantine du Collège.  

Il y avait une odeur désagréable d’œuf pourri. 

 

J’ai pu revoir des gens que je connaissais, c’était très sympathique. 

Cette journée était très variée et agréable, je m’en souviendrai encore longtemps (enfin je l’espère). 

 

KHALIL 

 

PS : j’ai oublié mon travail à l’école. J’ai donc dû refaire tout mon travail, je pensais ne pas pouvoir le 

refaire et j’étais très découragé au début. Finalement je suis très content de moi car petit à petit j’ai pu 

le refaire en très peu de temps. Il faut persévérer. 

 



im_agbo.odt



Les sorties de Mardi

Le mardi 23 janvier notre professeur nous a organisé deux sorties.

Pour la première, nous devions nous rendre au CONSEIL DE L'EUROPE.

J'étais ce jour-là super exitée car je me demandais à quoi ressemblait le Conseil de l'Europe, mais aussi 
parce que c'est toujours super de faire des sorties avec toute la classe. 

Nous sommes partis de l'école à 9h30, et nous avons pris un bus de la CTS.

Nous sommes arrivés avec un peu d'avance par rapport à l'heure de la visite et notre maître, Monsieur 
Schelcher, a décidé de nous emmener au Parc de l'Orangerie en attendant. 

A peine arrivés au premier grain de sable, j'ai vue une cigogne.
"Regarde ! Il y a une cigogne derrière les arbres" ai-je dit à Manuel.

Nous avons un peu marché dans le parc et nous avons fait quelques photos en prenant des poses 
sympas.  J'ai  adoré car notre maître a aussi  joué le jeu et c'était  cool.  C'est vraiment un maître pas 
comme les autres.

Puis nous nous sommes tous rendus au Conseil de l'Europe.

J'ai été impressionnée par cette visite. C'est un endroit très grand, dans lequel viennent des hommes 
politiques de tous les pays et on y traite de plusieurs sujets. Ça doit être difficile de ne pas se perdre.

Une fois la visite du Conseil de l'Europe terminée, nous avons pris le bus une nouvelle fois pour nous 
rendre à Lingolsheim, car nous devions visiter le nouveau collège Galilée.

Nous sommes arrivés vers l'heure du déjeuner, que nous avons tiré du sac,  et avons mangé dans le 
parc qui est juste en face du collège.

Nous sommes entrés dans le nouveau collège.

Il est super moderne! J'ai hâte d'y faire mon entrée en 6ème.

C'est Monsieur Labeauvie, principal adjoint, qui  nous a expliqué que Galilée était un astro-physicien, 
c'est à dire une personne qui étudie les étoiles. J'ai été scotchée et épatée. 

On a visité la cantine. C'était trop cool car les élèves qui ont oublié leur carte peuvent être reconnus 
grâce à leurs empreintes digitales.

Puis, Monsieur Labeauvie nous a fait visiter les classes d'Art Plastique, de musique et de technologie.

Nous sommes allés par petits groupes dans différentes salles. Moi j'étais en technologie, c'était trop bien.

Cette visite était la meilleure de ma vie, je me suis très bien amusée.

J'adooore M. SCHELCHER LEXIE
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Le Conseil de l'Europe et le collège Galilée

Le matin à 9h30 nous sommes allés au Conseil de l'Europe, et quand on est arrivé on avait du temps 
pour aller à l'Orangerie.

À 10h45 on est entré au Conseil de l'Europe. Il était immense.

Quand on est entré, on nous a donné une fiche avec des activités et un stylo noir. Il y avait un 
parcours en 8 étapes et 4 énigmes. La première activité, c'était de regarder un film sur le Conseil de 
l'Europe. Deuxième activité :  il fallait situer des pays sur une carte de la grande Europe.

Après on est tous allé dans une grande salle, c'était l'hémicycle. Elle était très belle.

Une voix apparaît dans la salle, et nous explique des choses sur le Conseil de l'Europe.

Ensuite nous sommes allés dans la salle de l'atelier de sport. Une femme nous a posé des questions 
sur le sport.

Puis nous sommes allés dans les couloirs, deux femmes nous on fait jouer à un jeu de l'oie.

Nous sommes tous descendus pour faire une photo de classe, et on nous a offert un petit sac avec 
des cadeaux.

À 11h50 nous sommes partis pour le collège Galilée. Dès que nous sommes arrivés, nous sommes 
allés dans un parc pour manger.

À 13h30 on est entré dans le collège. D'abord on a fait la connaissance du principal adjoint. Il nous 
a fait visiter le collège et nous avons fait des activités.

Le professeur de sciences nous a fait travailler et nous a expliqué des choses sur les vélos.

Après nous avons tous mangé une part de gâteau et nous avons bu.

Giulia

ee21_arnautu.odt



Sortie du 21 janvier : 

Conseil de l’Europe et Collège Galilée 

 

Le matin, lorsque nous sommes entrés dans la salle de classe nous avons pris notre goûter 

bien avant 10h20, car nous devions déjà partir pour 9h30, avec un bus qui nous attendait pour 

nous emmener au Conseil de l’Europe. 

 

En arrivant à Strasbourg devant le Conseil de l’Europe,  il nous restait encore quarante-cinq 

minutes avant le début de la visite.  

Pour nous faire  passer le temps, nous sommes  allés au parc de l’Orangerie, où nous avons pu 

voir des cigognes et des jaquets.  

Lorsque les quarante-cinq minutes se sont écoulées, nous nous sommes dirigés vers le Conseil 

de l’Europe. 

 

A l’entrée, nous avons vu comme une sorte de devin, j’avoue que c’était un sentiment assez 

particulier. Ce monsieur  nous a remis une petite feuille avec des questions, comme un petit 

rébus, dont la réponse était : une démocratie. 

Puis cette personne nous laissa entrer. Nous avons été fouillés dans une pièce à l’entrée du 

Conseil, pour vérifier si l’on n’avait  pas d’objets inappropriés sur nous. 

 

Une fois sortis de là, une femme nous a remis un stylo pour remplir la feuille reçue en 

arrivant. Après avoir terminé de nous distribuer les documents, nous avons regardé un extrait 

de film de différents pays. 

Puis, nous nous sommes dirigés vers une salle de projection des employés du Conseil de 

l’Europe pour y visualiser un autre film. Il parlait de la violence envers les femmes, de la 

pauvreté des gens, voire même des familles parfois, et du nationalisme. 

 

Quand ce film fut terminé nous sommes sortis de la salle de projection pour aller vers  une 

autre salle, où nous avons dû attendre pendant presque quarante-cinq minutes ! 

La dame qui s’en occupait nous a posé des questions : « Je te cache ce pays et tu me dis lequel  

est celui que je te cache ».  

Après avoir répondu aux questions sur les différents pays, cette personne a projeté des photos 

à l’aide d’un vidéoprojecteur. Elle nous questionnait sur le sport, on devait répondre si ce 

qu’elle nous montrait à l’écran était une bonne ou une mauvaise action. 

 



Ensuite nous avons rejoint l’hémicycle, que nous avions déjà pu voir à la télévision, lors des 

sessions parlementaires. Nous avons juste pu observer cette grande salle, rien d’autre.  

Ces animations terminées, on a eu droit à des petits cadeaux en souvenir de cette visite : un 

sac, un stylo , un magnet et un ballon offert par le Conseil de l’Europe. 

 

Suite à cette visite éducative du Conseil de l’Europe, en fin de matinée notre bus nous 

attendait déjà pour nous amener au Collège Galilée. 

En arrivant à Galilée, nous avons mangé notre casse-croûte dans le petit parc se situant à côté 

du collège. A peine dix minutes pour manger puis, nous nous sommes dirigés vers l’entrée du 

collège. 

 

Arrivés là, un monsieur s’est présenté à nous : c’était le principal adjoint du collège.  

Il nous a expliqué qui est Galilée ; une fois son explication terminée il nous a montré les 

différentes salles de classe mais pas toutes. 

Suite à cela, il nous a réparti en petits groupes d’élèves dont les activités étaient : art plastique, 

SVT, technologie et musique.  

 

Lorsque chaque groupe eut terminé ses différents travaux, on nous a offert un goûter : du cake 

et de l’Ice Tea, ce fut un vrai régal. 

Une fois la collation terminée, nous sommes rentrés en bus vers notre école. 

 

Les élèves qui souhaitaient rentrer chez eux à la maison directement étaient autorisés, les 

autres ont retrouvé leur parent à l’école où se sont rendus au périscolaire. 

Personnellement, j’étais bien contente d’avoir cette autorisation exceptionnelle, j’ai ainsi pu 

rentrer seule chez moi. 

 

Ce fut une journée bien remplie et très enrichissante, une journée top où je me suis bien 

amusée avec mes camarades de classe ! 

Je tiens à remercier notre maître, pour sa patience et sa bonne humeur, je me souviendrai très 

longtemps de cette belle journée ! 

 

Grace 
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La sortie du mardi 21 Janvier 2020

Comme d'habitude, nous rentrons dans la classe à 8h15.

Jusqu'à 9h30 nous avons travaillé en classe. Ensuite, nous avons pris le bus pour aller 
au Conseil de l'Europe.

Nous sommes arrivés vers 10h00. En premier nous sommes allés à l'Orangerie puis 
nous avons visité le Conseil de l'Europe : d'abord nous avons regardé un film de 7 
minutes, puis nous avons  situé les pays membres du Conseil de l'Europe.

Nous avons joué à une sorte de jeu de l'oie spécial, où il y avait des questions sur les 
pays membres .

Nous sommes repartis à 13h00 pour aller au collège Galilée .

En arrivant nous avons mangé.

A 13h15 nous sommes entrés dans le collège, M. LABEAUVIE nous a accueillis.

Il nous a  expliqué comment était le collège, il nous a montré les différentes salles. 
Puis il nous a répartis dans les salles (de musique,  d'arts plastiques et de sciences). 

Les  élèves ont fait différents travaux : en sciences, ils ont appris comment marche un 
vélo. En musique, ils ont appris les partitions, et en arts plastiques ils ont dessiné un 
caméléon.

Nous avons pris le bus pour rentrer à la maison .

Ninon
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                                      Ma sortie au conseil de l’Europe et au collège Galilée 
 

1 
 

Quand je suis parti pour aller à l’école,  j’étais tout excité de la journée qui m’attendait. 
 
Nous avons pris le bus vers 9h30, et nous sommes arrivés au Conseil de l’Europe à 10h10. O n est allé 
à l’Orangerie, vu qu’on était en avance. Sur le chemin on a vu une cigogne que j’ai prise en photo. 

 
Au retour, on a vu des écureuils, j’ai essayé d’en prendre en photo, mais c’est très dur.  
A 10h45, on entre au Coseil de l’Europe et là, je prends tout de suite une photo, c’était magnifique. 

 
Après, on regarde un petit film. Puis, on va dans une pièce, où l’on voit des noms de pays marqués, 
on écoute un enregistrement en Français, mais on peut l’écouter aussi en allemand, anglais, russe, 
italien, grec, portugais, turc.  

 
 
Puis, on nous montre des images, et nous, à l’aide d’un carton rouge ou vert, on devait dire si l’image 
était bien (carton vert), ou mal (carton rouge).  
Ensuite, on va dans une salle de jeux de société. Nous, on a fait un jeu de l’oie.  
A 11h45, on prend le bus pour Galilée, on arrive vers 13h10 ; à 13h15, on mange, et à 13h25, on 
entre dans le collège Galilée. 
 C’est monsieur Labeauvie qui nous accueille (c’est le principal adjoint). Il nous explique que c’est le 
nouveau collège.  
Pendant qu’on visite,  je vois mon meilleur ami : ça m’a fait très plaisir. 
On a participé à un cours de sixième, moi c’était le cours de musique de monsieur Laurent.  
Après, on a pris le goûter et c’est la fin de cette merveilleuse journée. 

 

 





Les deux sorties du 21 janvier 

 

Ce mardi là toute la classe savait qu’on allait passer une longue 

journée… Quand nous sommes arrivés au palais de l’Europe nous avons 

vu différents drapeaux très colorés qui représentent les différents 

pays du Conseil de l’Europe. Un monsieur avec un grand chapeau nous 

a donné un questionnaire avec des jeux et des énigmes à résoudre. 

 

Nous sommes entrés à l’intérieur du bâtiment très grand et très 

beau. On nous a installés dans une petite salle de cinéma où nous 

avons visionné un film. Ce film parlait du fait que dans tous les 

pays européens, la peine de mort est abolie et que chaque personne a 

le droit de voter… Ensuite nous avons visité «l’hémicycle »  (le 

demi-cercle, où les conseillers envoyés par les pays membres se 

réunissent pour voter les directives. En sortant nous avons pris une 

photo rigolote… ! 

 

Nous avons repris le bus pour aller au collège Galilée. Quand nous 

sommes arrivés tout le monde avait très faim car à 13h15 nous 

n’avions pas encore déjeuné. Heureusement il y avait un parc à côté 

du collège… Quand le repas fut fini nous sommes entrés à l’intérieur 

du bâtiment, où Monsieur Labeauvie, le principal adjoint, nous a 

accueillis et nous a fait visiter le collège.  

 

Chaque élève de ma classe devait suivre un cours de 6ème, moi je 

suis allée dans la classe de SVT. Nous avons regardé dans un 

microscope un bout de peau de grenouille. Enfin nous avons pris le 

goûter et nous sommes rentrés en bus à Holtzheim.          

 

Et voici le petit résumé de ma journée du mardi 21 janvier 2020. 

 

 

 

   DE LOUISE  
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                       Sortie : Classe CM2                   Ecole du Centre Holtzheim 



                                     Les sorties du 21 janvier 

 

Mardi 21 janvier 2020, ma classe de CM2 c’est rendue en bus au 

Conseil de l’Europe. J’étais à côté de mon camarade de classe KHALIL. 

Sur le trajet KHALIL et moi-même avons téléchargé des jeux sur mon 

smartphone en utilisant une application très ludique DROPS : c’est 

une application qui permet d’apprendre des langues. Quand nous 

arrivâmes sur place, nous étions en avance, donc nous nous rendîmes 

à l’Orangerie pour nous promener un petit peu. 

 

 

LE CONSEIL DE L’EUROPE       

Quand nous sommes entrés au Conseil de l’Europe, il y avait 

beaucoup d’employés de cette institution europeénne. Une dame 

nous donna un livret et des stylos pour répondre à un questionnaire 

que nous avons complété avec notre maître M. SCHELCHER, puis 

nous sommes allés dans une salle afin de voir un film qui parlait des 

droits de l’Homme. 

 

Après la séance nous sommes allés dans l’hémicycle, c’était 

MAGNIFIQUE. On a écouté « l’Ode à la joie». Ensuite nous sommes 

partis et nous avons quitté cette MAGNIFIQUE salle. 



 

 

On s’est ensuite rendu dans une salle de sport, mais il ne s’agit pas 

exactement d’une salle de sport, c’est la raison pour laquelle nous 



n’avons pas fait de sport . La dame qui travaillait au Conseil nous 

demanda de prendre un carton rouge et un carton vert, qui se 

trouvaient sur une table, pour faire un jeu. La dame nous montra des 

photos dans le domaine du sport à l’aide de son vidéoprojecteur. En 

fonction de la photo, nous devions lui montrer soit le carton rouge s’il 

s’agissait d’une photo avec de la tricherie, soit le carton vert sil y 

avait une photo avec de bons gestes sportifs. Puis nous quittâmes 

cette salle. 

 

Pour finir, nous avons joué tous ensemble à un jeu de l’oie, et nous 

prîmes une photo pour marquer cette belle matinée. 

 

 

Collège Galilée   

Quand nous sommes entrés dans l’établissement, les collégiens nous 

regardaient curieusement. L’adjoint de la principale nous a chaleu-

reusement accueillis. Il nous a fait visiter le collège et nous a mis dans 

des classes ; j’ai été en arts-plastiques avec Mme CHINCHOLE. Nous 

étions en binômes, chacun avec un élève de 6ème, j’étais avec Halil. 

Puis nous avons pris un goûter et nous partîmes avec le bus de la CTS.  

         Waïl 
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 La sortie de Mardi 21 janvier 2020

Nous sommes arrivés au Conseil de l'Europe à 10h15. Nous étions 
en avance, alors nous sommes allés à l'Orangerie. Nous avons vu 
une cigogne, elle était trop belle.

Avec les copines, on a fait une photo : Alicia, Justine, Grace et 
moi.

Ensuite, nous sommes entrés dans le Conseil de l'Europe, c'était 
immense. J'étais hyper excitée.

Nous avons vu une ancienne camarade : Yasmine. Nous avons fait 
du  «sport»  :  on  devait  lever  une  petite  carte  verte  si  l'action 
montrée  sur  un  écran  était  correcte,  ou  rouge  si  l'action  était 
incorrecte.

Après  la  visite   du Conseil  de  l'Europe,  nous sommes allés  au 
collège Galilée, le collège où j'irai l'année prochaine.

Le principal adjoint nous a fait visiter le bâtiment, puis le maître 
nous  a  répartis  en  4  groupes.  Moi  je  suis  allée  en  cours  d'art 
plastique.

A la cantine, il y a une machine qui aura nos empreintes digitales, 
ce qui nous permettra de pouvoir aller manger.

Alors,  comment cette  machine peut-elle  avoir  nos empreintes ? 
Elle les aura dès le premier jour, car on remplira une fiche, avec 
notre  nom,  prénom et  nos empreintes,  c'est  ce  que le  principal 
adjoint nous a expliqué. C'était trop cool.

Pauline Harter





Sortie du   Mardi 21 janvier 2020  

Nous avons pris le bus pour aller au Conseil de l'Europe.

Nous sommes entrés au chaud, on est passé par un portique de sécurité, pour 
savoir si on a un objet dangereux sur nous.  A l’entrée du Conseil de l’Europe 
on nous a donné un petit livret.

Ensuite on s’est assis sur des marches et une dame nous a posé des questions, 
on devait y répondre.

On a fait une petite pause goûter d’environs 10 minutes.

On est allé dans une « salle de sport ».  On devait répondre à des question avec 
un petit carton vert ou un carton rouge. Après les questions, on est allé dans une 
salle de cinéma pour regarder un film sur l’égalité.

Puis  nous  avons  repris le  bus,  pour  aller  visiter  le  Collège  Galilée  à 
Lingolsheim. On a mangé au parc près du collège.

Ensuite est entré dans le collège, et c’était magnifique. C’est très grand et tout 
neuf. Nous avons rencontré M. Labeauvie, le Principal adjoint, il nous a montré 
les lieux.

Après la visite,  on s’est séparé en en plusieurs  groupes. Moi  je suis allé en 
salle de musique avec Djessy, Justine, Wided et Eliott. Ensemble le professeur 
de musique nous a laissé jouer du piano, du piano électrique et de la guitare.

Nous avons fait différentes notes de musique, c’était très amusant. Ensuite nous 
avons visité le CDI, le bureau de la Principale, puis la cantine. On y a mangé 
des gâteaux à la vanille et au chocolat, et bu un verre de jus de fruits.

Et c’était trop bien cette sortie.

Noham





La sortie du mardi 21 janvier 2020 

En classe, nous avons un peu parlé, et un peu travaillé. A 9h10 nous avons tous mangé le goûter, en 
avance, puis à 9h30 nous sommes partis. Dans le bus il y avait deux « fous » s’appelant Noa et 
Noah. Ils ont mis de la musique et dansé. 

Quand nous sommes arrivés au Conseil de l'Europe nous avions 35 min d’avance. Nous sommes 
allés nous promener au parc de l’Orangerie.

Puis nous sommes entrés au Conseil de l’Europe, je trouve que c’était très accueillant. Un monsieur 
nous a donné un livret qu’on devait remplir. Il y avait 3 questions :

_ quel pays a un drapeau carré : la Suisse

_ quel animal est sur la frise, entre un éléphant, une loutre, un hérisson : une loutre

_ un rébus, le mot à trouver était « démocratie ».

Nous avons visionné un mini-film, je ne peux pas le décrire car je ne m’en souviens plus.

Nous sommes allés dans la salle où il y a la carte géographique (la frise), et nous avons fait une 
pause de 5 min. 

Puis nous avons monté des escaliers, et sommes arrivés dans une salle où il y avait des cartons, un 
côté vert et un côté rouge. On a fait un échauffement des mains, puis la dame nous a montré des 
images, et on devait lever la main avec notre carton du côté vert ou rouge (vert bien, rouge pas 
bien).

Puis nous sommes allés dans une salle où on était dans les tribunes. Une personne a mis la musique 
« Ode à la joie ».

Nous avons repris le bus et nous sommes arrivés à 13h15 au collège  Galilée.

Le principal adjoint nous a présenté les salles (de musique, d’art plastique, ...)

On a été réparti en plusieurs groupes : technologie, art plastique, SVT, musique.

Le prof de musique nous a posé des questions sur la musique, aucune personne ne connaissait les 
réponses. A un moment le prof a demandé à un élève de jouer du piano. Il lui a  montré sur  quelles 
touches appuyer. Puis il a appelé quelqu’un d’autre pour jouer aussi du piano, et ils ont créé une 
musique.  Ensuire  le  professeur  nous  a  fait  une démonstration au  piano et  enfin  il  nous  a  tous 
appelés pour créer un morceau de musique.

C’était très cool et très amusant. 

Djessy
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Sortie au Conseil de l'Europe et au collège Galilée 

 

Ce matin, nous partons au Conseil de l'Europe,  à 9h30. Je suis excité. Je vais pour la première 

fois dans le bâtiment où les représentants  des 47 pays membres se rassemblent. 

 

Quand nous arrivons, une dame nous donne un livret avec 4 énigmes. 

 

Nous sommes dans l’entrée, c'est énorme. Une dame vient, elle dit: "Bienvenue au Conseil de 

l'Europe, suivez-moi." Elle nous emmène dans une salle de projection. On regarde un film de 

sept minutes, qui parle de l'évolution du conseil de l'Europe. 

 

Après, on est dans une pièce avec des chaises vertes ... Nous parlons de sport, moi ça 

m'ennuie, bref… On participe à un jeu de géographie, trop facile! Une dame nous montre la 

salle où les membres du Conseil se rassemblent. 

Elle dit qu'il y a plusieurs langues de travail : français, turc, allemand, grec, anglais, 

portuguais , italien, euh... je ne sais plus le dernier, désolé. 

Pour terminer on a fait une photo de la classe, et une dame nous a donné des objets en 

souvenir. 

C'est cool le Conseil de l’Europe !! 

 

Maintenant, direction le collège Galilée !!! 

 

Nous sommes au collège, c’est très grand ici. Le principal adjoint, Monsieur Labeauvie,  nous 

montre le collège. Il y a des salles de sciences  et de technologie, une salle d'art plastique, une 

salle de musique, cool ! 

La salle des professeurs, le bureau du principal adjoint, moi je n'aime pas vraiment ces salles. 

 

Après, la classe est divisée en trois groupes : sciences et technologie, art plastique et musique. 

Je suis dans troisième groupe, on a fait de la musique, trop bien !!! 

 

Ensuite, la salle à manger, ma salle préférée où on a mangé des Savanes. 

 

Et enfin direction Holtzheim! Cette journée était superbe. 

Le Conseil de l’Europe et le collège me manquent déjà.        Mathieu 







La sortie au Conseil de l’Europe et au collège Galilée. 

 

Quand nous sommes allés au Conseil de l’Europe, nous étions arrivés 

trop tôt, le maître décida d’aller se promener à l’Orangerie. 

A l’entrée du Conseil de l’Europe, un monsieur nous a donné un 

questionnaire. Puis la classe est rentrée. Dans une salle de cinéma, 

nous avons regardé un petit film. 

Quelques minutes plus tard, nous sommes entrés dans l’hémicycle, 

c’était grand. 

Puis on alla à l’atelier « sport » : la classe reçut deux cartons de 

couleur. Quand une mauvaise action était montrée sur l’écran, il 

fallait montrer le carton rouge, quand l’action était correcte, le 

carton vert était levé. 

Des photos furent prises et nous avons reçu des cadeaux en souvenir. 

 

La deuxième sortie de la journée fut au collège Galilée. Le principal 

adjoint nous accueillit et nous fit visiter. 

Il y avait plusieurs groupes séparés, dans plusieurs classes : musique, 

art plastique, techno et SVT. 

J’étais en SVT, j’ai adoré parce que nous avons découvert et étudié le 

microscope. C’était drôle et très intéressant de voir des choses de 

plus près, il y a tellement de bactéries! 

 

Ensuite le principal adjoint monsieur Labeauvie nous a invités à 

prendre un goûter. Ce fut une superbe journée.  

 

        Wilson 





La sortie au Conseil de l’Europe le 21 Janvier 2020 

 

A 9h30 nous montons dans le bus, direction :  le Conseil de l’Europe.  

 

Quand nous sommes arrivés nous avions 38 minutes d’avance.  Donc 

nous sommes allés dans le parc de l’Orangerie. 

 

A 10h45 nous sommes entrés au Conseil de l’Europe. On est allé dans la 

salle de projection, nous avons regardé tout ce que le Conseil de Europe a 

aboli depuis 1949. 

 

Ensuite nous sommes allés dans l’hémicycle, nous avons écouté un texte 

traduit en 8 langues: français, italien, russe, turc, portugais, anglais, grec, 

espagnol. 

 

Puis nous sommes allés à la « salle de sport » et on a joué à « carton vert, 

carton rouge ». 

 

Ensuite, on a joué au jeu de l’oie sur le thème du Conseil de l’Europe. On 

a fait une photo de groupe. Pour finir, on nous a donné des sacs « Conseil 

de l’Europe » contenant un aimant, un ballon et un stylo.   

           

         

 
La visite du collège Galilée du 21 janvier 2020 

                                

 

Nous sommes partis du conseil de l’Europe, direction : le collège Galilée. 

 

Nous avons été accueillis par le principal adjoint,  monsieur Labeauvie , 

qui nous  a fait visiter le collège. 

 

Ensuite, nous avons été  divisés en trois groupes : un qui allait en 

technologie, un autre en musique et le dernier en arts plastiques. Moi, 

j’étais en arts plastiques et nous avons dessiné un caméléon. 

 

Enfin on a pris le bus de la CTS et on est rentré à l’école. 

 

 

Elena 





                                                    Les  sorties du  mardi  21 janvier 
 
 
 

Le matin, nous avons mangé le  goûter en classe et à 9 h 30  nous sommes montés dans le 

bus. 

D’abord nous sommes allés à l’Orangerie. Nous avons vu une cigogne  et des écureuils. 

Après, nous sommes arrivés au Conseil de l’Europe. Nous  sommes allés dans une salle que 

j’ai trouvée  magnifique; elle s’appelle la salle de projection. 

Sur  une feuille, il y avait écrit que nous irions dans une salle où nous ferions  du sport. Je 

croyais vraiment que nous ferions du sport. Mais nous n’avons pas vraiment fait du sport. 

Dans cette salle, il y avait un papier sur chaque table. Les papiers étaient recto verso, d’un  

côté rouge et de l’autre côté vert. Une dame montrait des photos à l’aide du vidéo 

projecteur et il fallait dire si je pensais que c’était bien (papier  vert) ou que ce n’était pas 

bien (papier rouge ). 

Ensuite nous sommes partis à 12 h 50 et nous sommes tout de suite allés à Galilée. Nous 

n’avions que 10 minutes pour manger. 

A 13 h 25, nous sommes entrés dans le collège. J’étais un peu stressée parce que les 

collégiens n’arrêtaient pas de nous regarder bizarrement. Après, le principal adjoint est 

arrivé et nous a fait la visite du collège. 

Ensuite le maitre a fait des groupes. Le principal adjoint a conduit mon groupe en SVT. A la 

fin du cours de SVT, tous les élèves de ma classe sont venus dans la cantine, il y avait un 

goûter. La fille du maitre est venue aussi, elle s’appelle Lorraine ! 

 

        Alice 
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                       Sortie au Conseil de l'Europe   et au Collège Galilée                              Hugo MOHR

Mardi 21 janvier nous sommes allés au Conseil de l'Europe .    

Tout d'abord nous arrivâmes à l'école. A 9h30 le bus nous chercha.  J'ai oublié de préciser : c'était 
mon anniversaire !

Donc, après, à 10h10, nous étions devant cet énorme bâtiment : le Conseil de l'Europe. Du coup, 
comme nous étions en avance, nous fîmes une petite balade à l'Orangerie. C'était cool, nous avons 
vu des écureuils et bien sûr des cigognes .

Vînt ensuite le moment d'entrer au Conseil de l'Europe .

Au début, nous avons été fouillés, puis nous entrâmes dans l'énorme hall d'accueil. Une dame est 
venue à nous, elle nous a dit de remplir une petite fiche. Nous devions la compléter tout au long du 
trajet. Puis elle nous emmena dans une salle de projection pour voir un film.

Après le film nous montâmes à l'étage pour faire une activité en rapport avec le sport. Nous devions 
dire si les images projetées étaient « solidaires » ou non, et montraient les valeurs du Conseil de 
l'Europe. A la fin de la visite, nous reçûmes des cadeaux et fîmes une photo de groupe.

         Après le Conseil de l'Europe, le collège Galilée !

A 11h50 nous prîmes le bus et  à 13h15 nous étions devant le collège. D'abord nous prîmes le repas 
de midi.

Ensuite, nous passâmes le grand portail.  Cela m'a fait bizarre, et en plus j'étais stressé. En entrant 
dans le collège, c'était énorme, on aurait dit que c'était une prison.

J'ai vu  plein de gens que je connaissais. Après nous vîmes M. Labeauvie, le principal adjoint .Il 
nous  a  expliqué  qui  était  Galilée.  J'ai  découvert  que  c'était  un  astronome et  physicien  italien, 
considéré comme l'un des fondateurs de la science moderne.

Après ça, M. Labeauvie nous a fait faire le tour du collège,  avec notamment le bureau de la Vie 
Scolaire, le CDI (le Centre de Documentation et d'Information), les différentes classes et le meilleur 
pour la fin : la cantine.

Vers la fin de la visite, le maître a fait 4 groupes de 7 élèves pour les différents cours : musique , 
SVT, arts plastiques et technologie.

Pour  ma  part  c'était  SVT,  et  c'était  cool.  Nous  observâmes  de  la  peau  de  grenouille  avec  un 
microscope,  et nous devions remplir des fiches.  Et je trouvais que ce n'était pas plus dur que ça, 
avec un maître comme ça c'est normal !!!

Ensuite, nous prîmes un goûter à la cantine. Nous avons dit salut à nos anciens copains.

Et enfin, en route pour l'école !
C'était une belle journée.          A Holtzheim le 27 /03/2020  Hugo 











La meilleure sortie 

 

Mardi 21 janvier 2020, nous sommes allés au Conseil de l’Europe avec la 

classe. Nous sommes partis en bus de l’école à 9h30, je me suis mis à côté 

de mon meilleur ami, Louis. 

A 10h10 nous étions arrivés au Conseil de l’Europe avec de l’avance, alors 

nous sommes allés au parc de l’Orangerie. Nous y avons vu des cigognes 

et des écureuils. Après nous sommes allés devant un petit bâtiment 

(quand on parlait par là, ça résonnait, c’était une espèce d’oeuvre d’art), 

pour faire une photo de groupe. 

A 10H45 nous sommes enfin allés au Conseil de l’Europe. A l’entrée il y 

avait un drôle de monsieur qui nous a donné une feuille avec des énigmes 

facile sur l’Europe. 

Ensuite nous avons regardé un film de 15 minutes dans la salle de 

projection. Ça parlait des droits de l’homme et des droits des femmes en 

Europe. 

Enfin nous sommes allés voir l’hémicycle, là où tous les représentants des 

pays membres viennent se réunir. 

Quel dommage, à 12h50 nous sommes déjà partis au collège Galilée ! 

 

A 13h 15 nous sommes arrivés. Nous avons mangé au parc à côté du 

collège. Moi je trouvais que le repas était rapide ! Monsieur Labeauvie, le 

principal adjoint du collège, nous a accueillis. La visite était très longue. 

Puis je suis allé en classe de Technologie, je me suis mis avec un 6ème , il 

était gentil. On a travaillé sur les vélos. Pour moi c’était facile. 

Enfin nous sommes allés à la cantine et on a mangé le goûter. 

À 16h20 nous sommes partis du collège. C’était trop bien. 

ARNAUD 





Les   sorties du 21 janvier  

Mardi,  nous sommes rentrés dans la classe. Nous avons tout d’abord fait un peu de géométrie. 
Ensuite, nous avons pris un petit goûter,  puis nous sommes partis en bus au Conseil de l’Europe. 
Nous sommes arrivés 35 minutes en avance,  donc,  pour passer le temps,  nous sommes allés  à 
l’Orangerie. Là-bas nous avons vu deux écureuils. Et des cigognes.

Quand nous sommes entrés dans le Conseil de l’Europe des dames nous ont donné un petit carnet et 
un stylo. Ensuite nous avons regardé un petit film très intéressant. Après nous sommes allés devant 
une grande carte du monde où on nous a demandé où tel ou tel pays se situait. Puis, nous sommes 
allés dans une salle où une dame nous a parlé de ce qu’on a le droit de faire, et ce qu’on  n’a pas le 
droit de faire.

Plus tard nous nous sommes assis autour d’une grande carte où il y avait des cases et un dé. Nous 
avons réussi à gagner. A la fin nous avons fait une photo de groupe, puis nous sommes partis au 
collège Galilée.

Quand nous sommes arrivés au collège, nous avons tout de suite mangé dans le parc d’à côté. Au 
bout de dix minutes, le maître nous a dit que la visite du collège allait commencer. Je n’avais pas 
fini mon sandwich. Mais le maître a tapé dans ses mains alors je l’ai vite rangé dans mon sac. Et 
nous sommes entrés dans le collège. C’est l’adjoint de la principale qui nous a fait la visite. Puis 
nous avons été répartis dans des classes.

Je me suis retrouvée dans la classe de M. Laurent.  Un prof de Musique. M. Schelcher a même 
découvert que c’était un de ses lointains cousins. Avec le prof de Musique nous avons fait du piano, 
et comme les 6ème étaient en intervention, nous avons eu la salle pour nous tout seuls.

A la fin nous nous sommes retrouvés à la cantine pour le goûter. Et ensuite nous sommes repartis à 
l’école.

Pauline P.



Pauline P.
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La sortie au Conseil de l'Europe et au collège Galilée

Mardi 21 janvier 2020, nous sommes allés dans le bus pour partir au Conseil de l'Europe. Nous 
sommes allés à l'Orangerie parce que l'on était arrivé à 10h10 et l'on était attendu à 10h45.

À l'Orangerie on avait vu des écureuils et des nids de cigognes avec Lexie et Mathieu. Puis nous 
sommes allés au Conseil de l'Europe. Et l'on a fait une visite extraordinaire !

On a été dans l'hémicycle, et dans une autre grande salle.  Là, on avait un carton, d'un côté rouge de 
l'autre vert, et l'on devait choisir entre vert et rouge. Il y avait des footballeurs de deux équipes 
différentes qui portaient une banderole STOP AU RACISME !  J'ai mis vert. Des spectateurs qui 
lançaient des fumigènes parce qu'ils perdaient, rouge.

On a fait un jeu où on lançait deux dés pour faire avancer le pion. On était sur une case rouge, 
question rouge.  Case bleu,  question bleue.

À 12h50 on a pris le bus pour aller au collège Galilée. De 13h15 à 13h25 on est allé au parc pour 
manger. 

Puis nous sommes entrés dans le collège.  On a été accueilli par Monsieur Labauvie, le principal 
adjoint, qui nous a fait visiter.  On a fait des travaux. Un groupe a été en cours de technologie. Un 
autre groupe a fait de l'art plastique, et un dernier des sciences.

J'étais dans le cours de sciences.  On était aux microscopes, à observer des peaux de grenouille. 
C'était trop cool !

À 16h on a pris le 4 heures à la cantine.  On mangeait du gâteau, on a bu du Ice Tea.  Eliott était 
« alcoolique » ! Il a bu trois verres dans notre carafe. Il demandait aux autres tables s'il pouvait 
avoir du Ice Tea de leur carafe !

Il a bu 6 verres au total !

On a pris le bus CTS pour rentrer à l'école. Il y avait un copain qui jouait à FIFA mobile dans le bus, 
et au Conseil de l'Europe pendant que l'on attendait.

C'était très sympa. Il y a eu des moments ennuyeux et des moments de fou rire, comme à propos 
d'Elliot l'alcoolique.

C'était notre sortie du 21 janvier 2020

Louis R.
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Wided

EXPRESSION ECRITE

A 9h30, nous sommes sortis de la classe pour nous rendre au Conseil de l'Europe. Arrivés là-bas 
nous  nous  sommes  rendus  compte  que  nous  étions  en  avance.  Alors  nous  sommes  allés  à 
l'Orangerie, pour passer le temps. 

Ensuite, nous avons avancé vers le Conseil de l'Europe. Des personnes nous ont distribué des petits 
questionnaires que nous devions remplir au fur et mesure de la visite. 

Une fois à l'intérieur du Conseil, nous avons été fouillés, nous avons avancé et j'ai vu ma cousine 
avec sa classe, qui faisait la même sortie que nous.

Ensuite une dame nous a expliqué ce que nous allions faire durant la visite. Nous sommes entrés 
dans une salle pour regarder un film de 7 minutes. Tout de suite après nous sommes allés dans 
l'hémicycle, où on pouvait entendre une voix qui nous expliquait les détails de cette salle. Elle était 
très belle et très grande !

Nous nous sommes  rendus dans une autre salle, dans laquelle il y avait des chaises vertes. Il y avait 
des petits cartons verts et rouges. La dame nous montrait des photos de sportifs en action, et pour 
chaque photo  nous devions monter le carton vert si la photo  était bonne (sport sans violence), et un 
carton rouge si elle était mauvaise (sport avec violence). 

Après nous sommes redescendus pour prendre de belles photos,  et  avant de partir on nous a offerts 
des sacs  avec des cadeaux. La visite au parlement Européen était terminée. Je l'ai trouvée très 
intéressante parce que j'ai appris beaucoup de choses sur les droits de l'homme par exemple, ou  la 
sortie du Royaume Uni de l'Europe.

Nous voilà en route pour le collège Galilée. Nous avons eu très peu de temps pour manger. Quand 
nous avons vu le collège de l'extérieur, il n'était  pas très beau, mais à l' intérieur c'était  beau et 
grand.  Le principal  adjoint nous a fait  la visite du collège.  .Nous avons d'  ailleurs appris que 
Galilée était une personne. 

Après la visite, le principal adjoint nous a séparés en plusieurs  groupes.

Moi j'étais  avec Justine, Pauline,  Mathieu, Djessy et Noham. Nous étions en cours de musique 
avec Monsieur Laurent. Nous avons découvert qu'il faisait partie de la famille lointaine du maître. 

Il  a demandé au maître d'écrire nos prénoms, et  avec, il  a créé une chanson. Ensuite il  nous a 
demandé si on pouvait faire une musique avec 2 notes. Des élèves ont répondu que non mais en 
faite le professeur nous a prouvé qu'on le peut.

A la récréation, nous sommes allés à la cantine pour manger un goûter avant de prendre le bus pour 
rentrer à la maison.

Et voilà cette longue journée est terminée !!!

    





La sortie du 21 janvier

Nous sommes partis de l'école à 9h30. Comme nous étions en avance, nous nous sommes un peu 
promenés à l'Orangerie.

A 10h45, nous étions au Conseil de l'Europe, où nous avons reçu une feuille avec des jeux et des 
énigmes à résoudre.

Nous sommes passés par un portique (un détecteur de métaux) ; des élèves ont sonné à cause de 
leur téléphone portable.

Nous avons visionné un film sur l'Europe et un stylo nous a été offert en cadeau.

Une dame nous a également montré des images de sport, et à l'aide d'un carton rouge d'un côté et 
vert de l'autre, nous lui avons indiqué si ces images étaient positives (côté vert) ou négatives (côté 
rouge).

Dans  l'hémicycle,  8  langues  sont  traduites  :  l'italien,  le  français,  le  turc,  le  grec,  l'anglais,  le 
portugais, l'allemand, et le russe. Nous sommes partis du Conseil de l' Europe à 12h50.

Arrivés  au  collège  Galilée,  nous  avons  eu  10  minutes  pour  déjeuner.  Monsieur  Labeauvie,  le 
directeur adjoint, nous a présenté le collège. Le maître nous a divisé en quatre groupes, et j'ai pu 
assister au cours de technologie de Monsieur Metzger. C'était très intéressant et j'ai tout compris. 

Nous avons goûté, et avons repris le bus pour Holtzheim, où nous sommes arrivés à 16h20.

Nino

Expression écrite Nino.odt
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Louis S 

      La sortie du mardi 21 janvier   
 
Au début nous partîmes en bus avec notre classe, la mère de Noa, « papy Stroh », la maman de Lexie, et la 

fille du maître. Nous arrivâmes à 10h 10 alors qu’il fallait être au Conseil de l’Europe à 10 h 45, et de ce fait, 

nous allâmes à l’Orangerie, au lieu de rester 35 minutes à attendre devant le bâtiment. C’est quand même 

mieux. 

Après cette balade à l’Orangerie, nous allâmes au Conseil de L’Europe. 

Une dame nous donna une feuille de questions plutôt simples. Une autre dame distribua des stylos. Toute la 

classe en prit sauf Manuel, bravo ! Le maître a dû lui prêter son stylo. 

Il y avait un film dans lequel  des personnes filmaient des objets de tous les jours, sous un certain angle pour 

que cela forme un drapeau, celui du Conseil de l’Europe. 

Quelques minutes plus tard nous regardions un film sur les droits de l’homme. Peu de temps après nous 

allâmes dans l’hémicycle, la salle la plus importante. 

C’était une grande salle plutôt jolie. Dans cette salle on parlait plein de langues : Russe, Grec, Italien, 

Français, Turc, Anglais, Allemand et Portugais. Nous avons écouté l’hymne européen. 

Nous quittâmes cette salle pour aller dans la salle de sports.  Ce n’est pas une vraie salle de sport, on ne peut 

pas y faire de la musculation. Elle est plutôt grande, il y avait plein de chaises et de tables et deux cartons sur 

chaque table.  Le but du jeu était très simple : une dame nous montrait des photos de sport, et on devait 

dire si c’était bien ou pas, avec la face rouge et verte de notre carton. C’était très simple, à la fin de l’activité 

Manuel oublia le stylo du maître. Manuel a dû prendre un stylo qui se trouvait sur une table. Bravo Manuel !     

Après, nous avons joué à un jeu de l’oie revisité. 

Chaque case avait une couleur : rouge, bleu ou jaune. Si on tombait sur rouge, on devait deviner le drapeau 

que la dame nous montrait. Et les autres couleurs, j’ai oublié. Après, on a dû faire une photo. Chacun de 

nous devait porter une pancarte autour de sa tête, qui désignait un droit de l’homme. 

Nous avons reçu des sacs avec des objets. A l’intérieur il y avait un ballon, un carnet et des autocollants. 

Nous prîmes le bus pour nous rendre au collège Galilée. Vers la fin du trajet, Manuel crut qu’il avait oublié 

son appareil photo au Conseil de l’Europe, mais finalement il le retrouva. Bravo Manuel ! 

On alla dans le petit parc à côté du collège. On avait 10 minutes pour manger, je n’ai pas pu finir. La 

première fois que j’ai vu le collège, j’ai cru que les préfabriqués étaient le collège, je me suis dit : « Ah c’est 

ça le nouveau collège ! ».  

Je me suis trompé, les préfabriqués ne sont plus utilisés et le collège est tout neuf. Quand nous sommes allés 

dans la cour, les élèves nous regardaient comme si  nous avions commis des meurtres. Nous sommes 

rentrés, ça faisait bizarre de rentrer. L’adjoint du principal nous a fait visiter l’école. J’ai vu beaucoup 

d’anciens élèves de Holtzheim. 

J’ai été dans la salle d’arts plastiques avec madame Chincholle. 5 minutes plus tard, nous avons mangé le 

goûter à la cantine.  

J’ai bien aimé cette journée, et la cerise sur le gâteau : les étourderies de Manuel m’ont bien fait rigoler. 





Le Conseil de l’Europe et le collège. 

 

Le jour d’avant j’avais hyper hâte ! Le jour J était venu ! 

De 8h30 à 9h30 on a un peu travaillé, et à 9h30 c’était l’heure de partir. 

Quand nous sommes arrivés au Conseil de l’Europe nous avions 35 minutes d’avance. 

Nous sommes allés au parc de l’Orangerie où nous avons vu une belle cigogne, et 

ensuite deux petits écureuils, que nous avons pris en photo. 

 

Le moment était venu d’aller au Conseil de l’Europe. Quand nous sommes arrivés on 

a été très bien accueilli. Nous avons fait diverses choses comme le « carton rouge / 

carton vert », bref c’était trop bien. 

Nous avons même reçu des petits cadeaux, un petit sac, un ballon et un aimant... 

 

Au collège Galilée je connaissais plein de gens. 

Monsieur Labeauvie nous a fait la visite. Quand elle était terminée le maître a fait 

des groupes pour aller dans des classes de 6ème. Il y avait plusieurs matières comme 

SVT, technologie, musique et arts plastiques. 

 

J’étais en arts plastiques, la professeure s’appelait madame Chincholle et mes 

camarades et moi on avait un ou une 6ème comme partenaire. Nous devions faire 

"un caméléon camouflé”, et ensuite le « décamoufler » avec le paysage. Moi j’ai dû 

dessiner un caméléon, et ma partenaire le paysage. 

 

Quelques minutes plus tard ça a sonné et la visite au collège était terminée.  

 

Nous sommes rentrés avec la CTS, et c’était trop bien. Dans le bus Manuel avait 

perdu son appareil photo, mais il l’a retrouvé. 

 

   Noah SK 
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Mardi 21janvier 2020 était une journée spéciale.
Nous avons eu 2 sorties ! Trop cool !

9:30, nous sommes dans le bus.

10:10, un peu en avance, donc nous allons à l’Orangerie.
Chose incroyable je vois pour la première fois un 
écureuil !

10:45, ça y est, nous sommes au Conseil de l’Europe, 
génial !

A l'entrée, nous avons tous reçu un petit questionnaire.
Puis nous avons pénétré dans le grand Hall, qui était splendide !

Il y avait un petit rébus, la réponse était « démocratie ».

Nous sommes allés dans l’hémicycle, je me suis dit « waouh ». 

Nous avons aussi reçu des cadeaux.

12:50, nous retournons au bus.

Il y avait un petit parc à côté du collège.
Nous y avons pris notre repas.
Ensuite on est entré dans le collège,
j’avais le trac.

M. Labeauvie, le principal adjoint, nous a présenté le collège.

En plus j’ai vu mes deux cousines. Ça m’a fait tout bizarre.

Ensuite, nous avons visité les autres classes.
J’ai aussi revu des anciens copains.

M. Labeauvie nous a expliqué que le nom Galilée venait d’un scientifique du même nom.

Nous avons fait quatre groupes, et nous avons tous participé à un cours.

Moi j’étais en technologie.

Mais mon bonheur à moi, c’était la salle du C.D.I.

Après tout ça, nous avons pris un goûter.

16:20, retour à l’arrêt de bus.

Quand nous sommes arrivés, ma grand-mère m’attendait et nous sommes rentrés.

Manuel
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La sortie du mardi 21 janvier au Conseil de l’Europe et au collège 

Galilée 

 

A 9h30,nous sommes montés dans le bus au départ de Holtzheim pour nous rendre au 

Conseil de l’Europe. Nous sommes arrivés à 10h10 à Strasbourg, nous avons fait un petit 

tour au parc de l’Orangerie, puis à 10h45 nous sommes entrés au Conseil de l’Europe. 

 

 

 

Pour notre visite, on nous a donné une feuille et un stylo pour pouvoir prendre des notes. 

Ensuite, nous avons visionné un film de 7 minutes qui traitait des Droits des Hommes et 

des Femmes. 

Ensuite, nous avons repéré sur une carte les pays de l’Union Européenne, et enchainé 

avec un rébus. Puis nous avons fait un jeu sur le sport (carton vert, carton rouge). 

Nous avons visité un hémicycle et écoutés l’Ode à la joie, qui est l’hymne européen. A la 

fin nous avons fait un jeu de l’oie géant, une photo de groupe et nous avons reçu des 

souvenirs (sac,livre). 

 

A 12h50 nous avons quitté le Conseil de l’Europe pour prendre la direction du collège 

Galilée, pour la seconde visite de cette journée. 

A 13h15, tous ensemble, nous avons déjeuné dans un parc à proximité du collège.  



A 13h25 nous sommes entrés dans l’enceinte du collège Galilée. 

Nous avons visité le collège avec M. Labeauvie (principal adjoint), puis nous sommes allés 

en immersion dans des classes de 6ème. 

Je suis allée en cours de musique, cela m’a beaucoup plus. En musique nous avons chanté 

nos prénoms et même composé un morceau avec 3 notes. Nous avons joué du piano et de 

la guitare durant cette immersion. D’autres enfants sont allés en art plastique, en 

technologie ou en SVT. 

Après cette visite, avons pris un goûter avant d’effectuer notre retour en empruntant 

un bus de la  CTS. Nous étions de retour à l’école à 16h20. 

 

Cette sortie m’a beaucoup plus, notamment la visite du Parlement et le cours de musique. 

 

Une petite anecdote, en rentrant chez moi, j’ai été poursuivie par le chien de mon 

voisin !!! 

 

   
       

 

Justine 

 

 





Alicia                                               PRODUCTION ECRITE  

 

Les sorties du mardi 21/01/20 

 

Le matin de 8h20 jusqu’à 9h25 on a fait un peu de géométrie.  

En sortant de l’école nous avons vu la fille de Monsieur Schelcher. Elle est trop gentille, elle 

s’appelle Lorraine.  

Puis nous avons pris le bus. 

Nous sommes arrivés vers 10h15, mais le grand méchant maître avait pris rendez-vous à 

10h45, donc nous sommes allés au parc de l’Orangerie qui était à côté. 

Le temps passait, il était déjà 10h40, donc nous nous sommes dirigés vers le Conseil de 

l’Europe. Nous y sommes entrés et une dame nous a donné un stylo et un cahier à compléter 

pour avoir un cadeau à la fin.  

Nous sommes allés dans une salle où on a regardé un petit film. Nous avons aussi joué à un 

jeu, avec des cartons rouges et des cartons verts. Avec ça, on a répondu à des questions sur le 

sport.  

Nous sommes encore allés dans une autre salle, où on nous a expliqué plein de choses. 

Bref, que des trucs bien. 

 

Nous sommes partis du Conseil de l’Europe à 12h50 pour aller au collège Galilée.  

Quand on est arrivé, nous sommes allés au parc qui était à côté, pour manger. 

Puis quand nous avons eu fini, nous sommes allés devant le portail. Le maître a sonné, 

plusieurs personnes nous ont ouvert. 

Nous avons vu Monsieur Labeauvie, c’est le principal adjoint. C’est lui qui va nous faire 

visiter le collège. Il nous a montré le bureau Vie Scolaire : si on est en retard on doit y aller, si 

on a un problème…  

On a vu la salle d’art plastique, la salle de musique, la bibliothèque, la salle d’informatique, la 

cantine …  

Puis Monsieur Labeauvie a dit au maître qu’il fallait faire plusieurs groupes, et le maître a 

donc fait plusieurs groupes pour aller dans un cours de 6
ème

 . 

Moi,j’étais en cours de SVT et je me suis mise à côté d’une fille qui s’appelle Alycia comme 

moi.  

Elle était plutôt cool. On a dû regarder de la peau de grenouille au microscope, la professeur 

s’appellait Madame Kuhn. 

Quand le cours était fini toute la classe s’est regroupé pour manger à la cantine : on a rigolé, 

parlé…  Bref, une journée trop cool.  




